

Medienmitteilung

Freiburg, 29. Juli 2019

Öffnungszeiten der Permanence wieder wie bisher

Die Permanence in Meyriez-Murten passt ihre Öffnungszeiten an: Ab 1. August 2019 ist sie unter der Woche wieder von 8 bis 20 Uhr geöffnet. Am Wochenende bleiben die Öffnungszeiten unverändert (9 bis 19 Uhr).

Im April wurde kommuniziert, dass die Öffnungszeiten der Permanence des HFR Meyriez-Murten aufgrund des Ärztemangels vorübergehend reduziert werden müssen. Diese Übergangszeit ist nun zu Ende, da drei Ärztinnen neu das bestehende Ärzteteam unterstützen. Ab 1. August sind die Türen der Permanence werktags wieder von 8 bis 20 Uhr geöffnet. Am Wochenende ändert sich nichts: Patienten werden weiterhin von 9 bis 19 Uhr aufgenommen.

Im Notfall können sich Patientinnen und Patienten aus der Region Murten an die Notrufzentrale 144 wenden oder sich in die Notaufnahmen des HFR Freiburg – Kantonsspitals oder des HFR Tafers begeben, die rund um die Uhr in Betrieb sind.

Medienstelle

Jeannette Portmann, Kommunikationsbeauftragte
T 026 306 01 25